

CHILE / POLÍTICA

# El primer proyecto parlamentario de Boric y Jackson

El Ciudadano · 10 de abril de 2014

---

*Con fuertes críticas desde todos los sectores, los diputados Gabriel Boric y Giorgio Jackson presentaron ayer el proyecto de ley que busca disminuir los sueldos de los parlamentarios. La iniciativa propone abrir el debate sobre la igualdad salarial en el país.*





Los nuevos diputados Gabriel Boric (Ind) y Giorgio Jackson (Revolución democrática), presentaron ante la Cámara de Diputados un proyecto de ley que apunta a disminuir en un 50% el sueldo de los parlamentarios. Hoy en día los representantes en las cámaras ganan hasta 20 veces más el equivalente al salario mínimo del país, hecho fundamental que gatilló la iniciativa de los diputados por Punta Arenas y Santiago.

Son 8 millones 600 mil pesos los que gana un parlamentario. El proyecto reduciría a la mitad dicho valor, dejando el ingreso a 4 millones 200 mil pesos. «*Queremos vincular el sueldo de los parlamentarios al sueldo mínimo y, por lo mismo, hacemos la tabla de diferencias para que se note que hoy en día, personas que se rompen el lomo muchas horas a la semana por el mínimo, con el mismo esfuerzo que nosotros, tienen remuneraciones que son de otro calibre y nosotros queremos poner un límite ético para que esas declaraciones tiendan a subir*», sostuvo Jackson.

La medida fue criticada fuertemente por personeros de las distintas bancadas, quienes hicieron alusión a la condición que vivían antes de llegar a la cámara los diputados Boric y Jackson. El diputado de Renovacion Nacional José Manuel

Edwards argumentó con ironía la iniciativa de sus pares. “*Me parece pintoresco que una persona que un año atrás recibía la mesada de sus papás hoy en día esté reclamando por esto*”, afirmó en una entrevista a radio ADN. A lo mismo se refirió el diputado del PPD, Pepe Auth, quien argumentó que “*la reflexión que ellos (Boric y Jackson) hacen es desde una situación completamente excepcional. Si hasta el 10 de marzo vivían de una mesada, hoy día cualquier salario es elevadísimo*”

Los diputados buscan hacer énfasis en abrir el debate sobre la igualdad salarial en Chile, tema que no ha sido revaluado en ninguna oportunidad. La propuesta generó bastante apoyo en la población.

---

**Fuente:** El Ciudadano